

Témoignages de joueurs

## Le jeu nous vole notre vie

Par [Anonymous22](#) Posté le 23/07/2024 à 00:02

Bonjour a tous,

J'en est marre de ces soit disant sites qui vendent de la poudre aux yeux ,avec leurs fameux bonus ,mails,SMS qui nous envoient tous les jours des relances pour jouer .

C'est tellement devenu vicieux leur façon d'aller chercher le client et étant addict on ne peux rien faire et contrôler.

Je suis interdit déjà de casinos et jeux en ligne en France mais maintenant il existe d'autres sites qui se révèle pire que tout.

Marre de dépenser de l'argent que je ne peux pas me permettre, j'essaye de faire le maximum pour m'en sortir mais c'est trop dur . Maintenant voir un psy, thérapeute ou bien encore faire de la méditation,du yoga de la respiration oui je veux bien et d'ailleurs je pense que cela c'est une solution mais voilà il y a pas de solution miracle l'addiction qui coule en nous ne disparaît pas comme ça . Je pense qu'il n'y a pas assez d'informations importantes et réalistes sur les vraies situations de gens qui traversent cela.

Je veux aller mieux maintenant j'écris ces quelques lignes et si cela peut servir autant pour moi que pour d'autres .

Je veux commencer un sevrage

Merci